



Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2014

Kantonale Volksinitiative "KJP-Klinik im Zentrum von Basel"; rechtliche Zulässigkeit, weiteres Vorgehen

P141332

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die kantonale Volksinitiative "KJP-Klinik im Zentrum von Basel" dem Regierungsrat zur Berichterstattung zu überweisen.

Begründung

Die Initiative "KJP-Klinik im Zentrum von Basel" will, dass der Kanton Basel-Stadt die Kinder- und Jugendpsychiatrie organisatorisch unabhängig von der Erwachsenenpsychiatrie und räumlich in der Nähe des Universitätskinderspitals UKBB betreibt. Die Initiative ist als formuliert anzusehen. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Initiative als rechtlich zulässig zu erklären. Damit der Regierungsrat zur vorliegenden Initiative Stellung beziehen kann, beantragt er dem Grossen Rat, ihm die Initiative zur Berichterstattung zu überweisen.

